
鹤峰县中营镇民族中心学校关于食堂的情况的汇报

一、关于冰箱结冰的情况。

我们食堂的冰箱确实喜欢结冰，可能是冰箱使用时间太长，

已经老化，学校向教育局已经申报，教育局已经安排计划，在

2024 年解决。我们现在的解决办法，就是每周日断电除冰一次。

二、关于食堂出入库管理情况。

食堂食材采购，采购老师把食材采购回校后，采购老师和保

管老师当面清点，共同过称，保证优质足称的食材入库。

















2、食材入库后，保管老师和食堂当班厨师在仓库共同出库。



三、现金流水账。

在 2021 年 4月，学校开了食堂对公账户，营改资金和免午

资金就都走了对公账户，但我们师生餐经费还在原来的账户上，

没有及时打入对公账户，上级检查发现后，我们及时整改。现在

食堂所有资金都通过食堂对公账户，流水见电子文档。
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